

Rudo Ataque Comunista a Gobierno de Portugal

LISBOA, septiembre 10, (AP). El Primer Ministro Mario Soares fue objeto hoy de un rudo ataque de los comunistas, después de presentar su plan de medidas de austeridad, para reconstruir una economía, que según dijo, marcha

hacia el colapso a corto plazo. "Soares amenaza a los trabajadores", acusa un título de primera plana en el vocero comunista. "O Diario", refiriéndose a la promesa del Primer Ministro de refrenar el ausentismo y las acostumbradas reuniones políticas en las fábricas; de no permitir grandes aumentos de salarios y "sancionar" a los que no trabajan.

En su discurso de una hora anoche por televisión a todo el país, el Jefe del Primer Gobierno Democrático del país en 50 años lanzó una velada acusación contra los comunistas, culpando a "cierto partido político" por "crear conflictos hablando en nombre de los trabajadores".

Los comunistas, a los que Soares excluyó por primera vez del Gobierno de este país miembro de la Organización del Tratado del —Favor pase a la Pág. 26.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press
Hoy es sábado, 11 de septiembre, el 255 día de 1976. Quedan 111 días en el año.

Eventos destacados en la fecha:
1541 Guatemala sufre el mayor terremoto de su historia, quedando destruida la capital.

1609 Felipe II decreta la expulsión de los moros de España.

1711 El francés René de Guay Trouquin se presenta con una flota ante Río de Janeiro y exige y obtiene un cuantioso rescate.

1766 Real Cédula de Carlos III, de España ordenando la admisión de los indígenas americanos en —Favor pase a la Pág. 26.

Viking 2 Busca Señales de Vida en Llanura de Utopía

PASADENA, California, septiembre 10. (AP).— Mientras que la astronave Viking 2 se dispone a iniciar sus experimentos para determinar si hay vida en Marte, la nave madre de la Viking 1, que toma una serie de fotografías en su órbita alrededor del Planeta, ha descubierto en paisajes espectaculares.

Un par de cañones paralelos de 59 kilómetros de ancho, con empinados barrancos, fueron fotografiados ayer en el extremo occidental del Vallis Marineris, la cadena de desfiladeros de 3.200 kilómetros de largo del Planeta.

Los geólogos dijeron que los cañones se originaron probablemente de dos fallas, o grietas en la corteza, que debilitaron la Tierra que los rodeaba e hicieron que ésta se precipitara hasta el fondo.

La nave madre de la Viking 1 no tendrá ya que pasar todo el tiempo como estación retransmisora de su aparato de descenso, ya que las comunicaciones entre ella y la Tierra son mínimas.

Los controladores de la misión proyectan dejar que la astronave circunde el planeta este fin de semana en busca de nuevas pistas sobre la historia geológica de Marte.

Entretanto, los funcionarios —Favor pase a la Pág. 31.

Mantienen Secuestrado a Avión Indio en Paquistán

ISLAMABAD, Pakistán, septiembre 10. (AP).— Media docena de secuestradores liberaron esta noche a todos los 71 pasajeros de un avión comercial de la Indian Airlines, pero mantuvieron a los siete tripulantes como rehenes, mientras continuaban las negociaciones, dijeron las autoridades.

Los pasajeros abandonaron el avión y fueron llevados al terminal a aguardar otro jet indio, para regresar a su país, se informó. Seis pasajeros habían sido liberados antes.

El Boeing 737 llevaba 77 pasajeros y siete tripulantes, cuando fue secuestrado esta mañana durante un vuelo interno en la India y obligado a dirigirse a Lahore, Paquistán, a unos 290 kilómetros al sur de Islamabad, dijeron los funcionarios. Se informó que fueron liberados seis pasajeros que enfermaron.

Airsan Ahsan, Funcionario de Información de la Provincia de Punjab, dijo que los pasajeros eran bien atendidos y se les suministran alimentos. Agregó que todos los miembros recibieron atención médica.

Explicó a los reporteros en el Aeropuerto de Lahore que no se conocía la nacionalidad de los secuestradores, pero que deseaban volar a algún país de África.

Ahsan dijo que se les aseguró a los secuestradores que el aparato sería reabastecido de combustible si no llegaban a un acuerdo con los negociadores sobre la liberación del avión, los pasajeros y la tripulación.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

INUNDACIONES DE TIFON. Nagoya, Japón, septiembre 10. El agua de las inundaciones motivadas por las lluvias causadas por el tifón Fran, rodea los edificios de Saori-Machi, Japón.

Cada Día se Complica más el Paro de Médicos en Colombia

BOGOTÁ, septiembre 10 (AP).— El Gobierno del Presidente Alfonso López Michelsen descartó la posibilidad de re-implantar el estado de sitio, para conjurar un paro de médicos y profesionales del ramo de la salud que ha dejado a millares de enfermos sin atención hospitalaria.

El Consejo de Ministros examinó anoche la situación, que parece complicarse día a día, debido a que los huelguistas han recibido el apoyo de estudiantes de las Facultades de Medicina y de trabajadores del ramo de la Salud, incluso en algunas clínicas privadas.

Al término de la reunión del Gabinete el Ministro del Interior, Cornelio Reyes, dijo que "por ahora se ha descartado la posibilidad de implantar el estado de sitio", que fue levantado hace tres meses, después de estar vigente durante un año para combatir una ola de secuestros, las guerrillas rurales y algunas ramificaciones urbanas y un alarmante crecimiento de la delincuencia.

El Gobierno afronta la emergencia en los Servicios de Salud Pública con medidas legales normales. El paro que comenzó en el Instituto de los Seguros Sociales el lunes fue declarado ilegal y se ha ordenado el despido de 120 médicos, que encabezaron el movimiento.

El personal del Instituto reclama garantías de estabilidad en el empleo y derecho a presentar pliegos de peticiones, para obtener contratos de trabajo colectivos o

individuales.

El conflicto no tiene características económicas a la vista, pero la Ministra del Trabajo, María Elena de Crovo, reiteró anoche en un discurso por la televisión que los médicos del Instituto devengan sueldos sin paralelo en el Gobierno colombiano. Reveló que hay médicos que ganan hasta 46.000 pesos mensuales (1.300 dólares).

La Ministra advirtió que si la "voracidad burocrática" de los médicos y otros profesionales del Instituto continúa sin freno éste irá irremediablemente a la quiebra, antes de dos años, desquiciando totalmente el servicio de Seguridad Social de los trabajadores del sector privado, que son quienes sostienen con sus aportes y los de los patronos al Instituto. Hay 1.5 millones de trabajadores afiliados.

La Ministra vigió nuevamente a los médicos por lanzarse a un paro que "ha puesto en juego la salud y la vida de los trabajadores colombianos". Los dirigentes del paro respondieron exhortando al Gobierno a "buscar una salida decorosa al problema".

Hasta ahora un plan de emergencia para atender a los enfermos graves en hospitales privados y en las clínicas de la Cruz Roja ha tenido éxito. No se ha registrado todavía ninguna muerte por falta de atención médica a pacientes graves. Pero los servicios rutinarios están totalmente paralizados en las grandes clínicas del Instituto y del Gobierno, en los centros de Salud y algunas clínicas privadas.



NUEVA NOVIA.— Londres, septiembre 10. Davina Sheffield, que según versiones se casará con el Príncipe de Gales, Carlos, heredero del trono británico.

Una Belleza de Sociedad es la Nueva Novia de Príncipe Carlos

LONDRES, septiembre 10 (AP).— Los diarios de Londres pronostican hoy que el Príncipe Carlos, heredero del trono y el soltero "más codiciado" del país, se casará con la belleza de sociedad de 25 años Davina Sheffield, cuando concluya su período de servicio en la armada a fin de año.

Carlos, que cumplirá 28 años, en noviembre, actualmente es Comandante de barreminas "Bronington", que tiene la misión de protección de las instalaciones petroleras submarinas en el noreste de Gran Bretaña y según Nigel Dempster, editorialista del "London Daily Mail", ha tenido pocas oportunidades de verse con su novia.

concluya su período de servicio de cinco años en la Armada.

Aunque son muy amigos desde hace dos años, dicen los diarios, solamente aparecieron juntos en público una vez en este año, en un partido de polo.

El Palacio de Buckingham, fiel a la tradición, se negó a efectuar comentarios sobre las informaciones. Tampoco se pudieron obtener declaraciones de Davina, que se cree pasa sus vacaciones en el extranjero.

Davina es la última de la serie de posibles futuras esposas del Príncipe, según los diarios. La que pareció con más probabilidades durante cierto tiempo fue Lady Jane Wellesley, hija del Duque de Wellington, pero dejó de hablarse de ella hace un par de años. La última vez que se la mencionó fue cuando se la designó en un cargo

—Favor pase a la Pág. 42.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

EXAMINAN RESTOS DE AVION. Zagreb, Yugoslavia, septiembre 10. Miembros de un equipo de rescate inspeccionan los restos del avión DC-9 de la empresa Inex Adria y un Trident de British Airways, que chocaron en el aire cerca de Zagreb.